

# Le palmarès 1991

## Quatre coureurs à l'honneur



On attendait Luc Leblanc, qui devait parrainer officiellement le club. Finalement, la soirée du Véloce-Club châteaulinois, vendredi à la salle des fêtes se sera passée sans le champion. Pas tout à fait malgré tout, car Luc, empêché, a pris la peine de téléphoner à ses filleuls, qui ont pu dialoguer avec lui grâce à une installation rapidement bricolée par l'ingénieur président Yannick Botrel.

Hervé Tinévez avait tenu en début de soirée à venir complimenter les coureurs du VCC, qui ont fait honneur à Châteaulin cette année encore sur l'ensemble des circuits où ils ont couru, et à féliciter les dirigeants, qui ont amené le club châteaulinois à un excellent niveau.

Quatre coureurs ont été particulièrement à l'honneur : Thierry Cornec, Stéphane Siquin, Yann Gourvenec et Fabrice Jaouen.

### Thierry Cornec, coureur de l'année

Thierry Cornec parce qu'il a été sacré par ses pairs meilleur senior et surtout meilleur coureur de l'année au club. Qu'on en juge : 3<sup>e</sup> à Font-de-Buis, Monthault, Telgruc et Saint-Nic, 4<sup>e</sup> à Plogonnec-St-Albin, 5<sup>e</sup> à Saint-Hermin et deux fois à Monthault, 8<sup>e</sup> à Plouguin, 9<sup>e</sup> à Brennilis, 10<sup>e</sup> à Pleyben, 13<sup>e</sup> au Flet, à Brest-Kérinou et à Landrévarzec, 14<sup>e</sup> au championnat de Bretagne de l'UNSS, 16<sup>e</sup> du championnat du Finistère des 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> catégories, sans compter 8 autres places dans les 20 premiers. Bref, un palmarès impressionnant par

sa régularité pour ce coureur qui passe en 3<sup>e</sup> catégorie.

Stéphane Siquin aura été, lui, l'auteur de la seule victoire de l'année à Saint-Urbain. Il a ajouté à cela deux places de 6<sup>e</sup> à Kerlaz et Saint-Nic, une de 7<sup>e</sup> à Telgruc et une dizaine de places dans les 10-20 premiers.

Yann Gourvenec a été pour sa part le meilleur junior du VCC. Il a obtenu une excellente 4<sup>e</sup> place à Edern, deux places de 5<sup>e</sup> à l'Elan Breton et à l'Hôpital-Camfrout, 3 places de 6<sup>e</sup> à Monthault où il s'est classé premier junior, 8<sup>e</sup> au Tour de Parc d'Armorique, 10<sup>e</sup> à Plogonnec, 15<sup>e</sup> au championnat du Finistère, sans compter la 4<sup>e</sup> place dans le contre la montre par équipe à Plovan, la 11<sup>e</sup> du championnat de Bretagne des sociétés et sa qualification pour le championnat de Bretagne individuel et sa sélection dans l'équipe du Finistère au Tour de l'Astéroc dans le Gers.

Fabrice Jaouen enfin s'est avéré être le meilleur cadet. On se souvient essentiellement de ses deux places de 3<sup>e</sup> à Châteaulin dans le Prix Alain Le Cléac'h et au Challenge du Circuit de l'Aulne, de sa 4<sup>e</sup> place à Port-Launay, de ses deux 6<sup>e</sup> place à la Gare et à Carhaix. Il a fini aussi 9<sup>e</sup> à Quimperlé et 10<sup>e</sup> à Sacaër et Douarnez. Au total 11 fois dans les 15 premiers sur 22 courses disputées.

Ces quatre coureurs ont été récompensés. Mais ceci n'enlève rien aux performances des 31 autres licenciés du club, dont la majorité se trouvaient là samedi soir, beaucoup avec leur famille, pour une soirée particulièrement conviviale qui a été aussi l'occasion de revivre, grâce à la technique du magnétoscope cette fois, les meilleurs moments de l'année.